

Colaboraron en la labor de extinción fuerzas de la Guardia Civil y el orden fué mantenido por la Guardia Urbana. No hubo que lamentar desgracias personales.

Las pérdidas son cuantiosas.

La empresa ha rogado se hiciera público su agradecimiento a cuantos colaboraron tan efizcamente a que el siniestro no revistiera caracteres más importantes.

Conmemoración del XVIII Aniversario de la Liberación.— Tal como habíamos anunciado se desarrollaron los actos conmemorativos de la liberación de nuestra ciudad.

Hacia la construcción del primer bloque de viviendas.— En la mañana del pasado martes día 5, tuvo lugar en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento una reunión, formada por los 32 solicitantes y una representación del Consistorio, presi-

didada por el Sr. Alcalde, quienes presentaron al Sr. Don Román Monreal, Secretario de Patronato Provincial de la Vivienda, el cual informó ampliamente a los reunidos, sobre las modalidades de pago, formas de construcción y todo lo relativo a la edificación de viviendas por el Patronato.

Los futuros propietarios hicieron numerosas preguntas, que fueron contestadas, siéndoles mostrados detenidamente los planos del tipo de vivienda que se cree más adecuado a las necesidades de los solicitantes, formado por vestíbulo, comedor, sala de estar, cocina y W. C., en la planta baja, y cuatro habitaciones en el piso, con cuarto de aseo amplio. Dispondrán además de una pequeña terraza y de jardín.

Este grupo que parece va ser construido dentro breve plazo de tiempo, estará situado entre las calles Velázquez, General Collell y Garnesi (?) o sea en el lugar denominado «la casa vermella».

Hostal de La Cavina

PASTELERIA

La Vienesa

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

Novedades GRAU

Ruilla, 19 - Teléfono 226

Barbería **BASART**

STILO

PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Aguas carbónicas

La Mascota

**HOTEL
COSTA BRAVA**

Director Propietario:

LEOPOLDO PRATS

PLAYA DE ARO

(Costa Brava)

Esperanza primaveral

A estas horas puede que todos respiremos confiados. La proximidad de la Candelaria nos traía recuerdos siberianos. Fué ella la que el año pasado nos legó un mes de febrero intensamente frío, tan frío, que muchos no lo habíamos conocido en nuestros ya bastantes años de existencia.

«Si la Candelera plora, el fret ja es fora». ¿Y si ríe? «Ah, si riu, el fret és viu.»

Y este año se las daba por reír. ¡Qué días tan soleados, señores! ¡Qué días tan bellos! ¿Nos iba a jugar una mala trastada la Candelaria? No.

Porque si bien no se puso llorona, no dejó, sin embargo, de dedicarnos algo de humedad en su llegada. Una humedad que si bien era campo apropiado para el reuma poder hacer de las suyas, también lograba hacer renacer las esperanzas de un febrero bonancible y libre de las garras del frío.

De momento, la ciudad pudo celebrar el XVIII Aniversario de su Liberación, bajo un cielo despejado y un sol magnífico. Esperemos, ahora, que una lluvia bienhechora nos reafirme en la seguridad de una primavera pronta y hermosa.

Bancos coquetones

Quizá esta sea la definición de alguna señorita al contemplar los nuevos bancos de la Rambla Vidal. No faltará quien diga que son pequeños, y que quien tal afirme no lleve nunca intención de sentarse en los citados bancos.

¿Y el espectador sincero, —no el de Radio Nacional en Barcelona, entiéndase— que puede decir de ellos? Que la señorita de la definición: «bancos coquetones» lleva razón. Ellos son precisamente los que urgían para la Rambla, porque ésta ha llegado a transformarse en una vía urbana coqueta. Bancos de cabida numerosa donde se da la impresión que siempre cabe uno más, como los del Paseo del Mar, no le cuadraban. Eran los que se han colocado recientemente, bancos individuales, los más adecuados. De esta forma nadie más que ellos serán los impenetrables testimonios de aquellas vidas que en muchas ocasiones buscan su amparo o su compañía para aislarse del mundo que les rodea.

Enemigos de los bancos

Pero también hay quien los busca para su destrucción. ¿Verdad que parece increíble? Pues al cabo de dos noches de su colocación, uno de estos bancos de la Rambla era arrancado de cuajo. Si señores. Como igualmente era pisoteada la tierra de ciertos «parterres», ya preparada para recibir la semilla de las flores primaverales, al cabo de pocas horas de haber sido removida.

Así se escribe parte de nuestra historia. Así sigue el cortejo de las grandes «proezas» de nuestros gamberros. ¿Hasta cuándo? Hasta imitar al alcalde de cierto pueblo que después de haber detenido a dos gamberros abligó a éstos a barrer las calles de la localidad, ostentando en la espalda un cartel proclamando: «por gamberros». El alcalde recibió muchas felicitaciones y es de suponer que si algún día se produjera este acto de limpieza en nuestra ciudad, también serían recibidas muchas otras felicitaciones. — **Lorens**

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea.

LA UNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

“Edesa”

construida según modelos «General Eléctric» y con certificado de la A. E. E.

Pida detalles y una demostración al Distribuidor

JUAN PUIG

Mn. j. Verdaguer 13

San Feliu de Guixols